
     ７月も頑張っていきましょう‼ 

 
                                                    

校 長   武井 正明 

 

 昨日は長岡で、終日全県の中学校長研修がありました。 

 お互いの旧交を深め、自校の取組を発表、意見交換する有意義な一日でした。 

 

 しかし、気になって仕方がなかったのが４限の軍団抽選会です。 

 昨年初めて観た吉中の軍団抽選会。テスト後の解放感でいっぱいの体育館で、「自分の

所属の軍と色が決まる」ことだけで、バケツをひっくり返したような盛り上がりでした。 

これが若さの爆発力だな…心から感激したのを憶えています。研修中も、今頃きっと盛

り上がっているんだろうなあ…そっちばかり気になっていました。 

 真和会役員の人たちが、色々知恵を出し合って準備している様子も見ていました。 

 だから絶対に今年も観たかった。…残念です。 

 顧問の佐々木先生や大山先生に訊くと、大変盛り上がったようです。観たかったなあ…。 

 

 みなさん定期テストお疲れさまでした。 

 来週あたりから返ってくるかな。 

 毎回いい点数を取れている人、周囲や親は、もうあまり驚かなくなっているかもしれな

いけれど、好成績を維持するって本当に大変。その努力の継続に、敬意を表します。 

 同じように褒めたい人がいます。 

 それは毎回いい点が取れなくて、それでも一生懸命頑張っているあなたです。 

 こういうお子さんのお家の方にお願い。 

 結果だけを責められるとやり切れません。わかってあげられる一番身近な人は、家族で

す。ぜひ、お子さんのその気持ちを理解して、認めて、褒めてやってください。 

 

 私はある時期、上司から「何回言ったらわかるんだ？」と呆れられ、責め続けられた経

験があります。その事実を突きつけられるともう、何も反論できません。実際ダメなんで

すから。でも、いつも私を見てくれていた優しい同僚が、そっと言ってくれました。 

 「武井さんは十分頑張ってますよ。だいじょぶだって！」その一言に涙が出そうでした。

救われました。その一言で現在の自分がいると言っても、過言ではありません。 

 

 研修中に海藤先生から「今ほど地域住民の女性の方から『学校だよりを毎月地域回覧で

読ませてもらっています。この２か月ほどは、とても魅力的な校長先生のお話で感動して

います。今後も楽しみにしています！』とお電話がありました」と、メッセージが入りま

した。わざわざお電話くださるなんて、これ以上の喜びはありません。感激です。 

 

 褒められて伸びるタイプです。直接お話ししたかったなあ。貴方のありがたいお言葉の

おかげで、今日もまた、朝から私のモチベーションは急上昇です。頑張ります‼
 


